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2010-2011年度

国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

Web週報＆号外

http://www.k2factory.com/YRC.html

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人

第48年度 2010年10月5日 No.11

第２３０５回例会 プログラム

原田光久ガバナー公式訪問

今後のスケジュール

10月12日（火） 通常例会/職業活動表彰 12:30～ 京都ホテル

16日（土） 新世代奉仕委員会研修会 13:30～15:40 西部ガス㈱パピヨン24

職業奉仕委員会合同研修会（情報交換会） 13:30～17:00 タカクラホテル福岡

19日（火） 通常例会/米山アワー・地区米山委員長卓話 12:30～ 京都ホテル

23日（土） ＷＣＳ全体会議 14:00～17:00 福岡商工会議所

26日（火） 職場例会/錦陵工業株式会社 12:30～ みやこ町国分3番地

「長崎電気軌道」横井会員撮影・加工



第２３０４回例会記録 ～２０１０年９月２８日

プログラム クラブ協議会(佐々木ガバナー補佐訪問)

ロータリーソング 君が代斉唱、奉仕の理想

ソングリーダー 岡本和久会員

お客様の紹介 ガバナー補佐 佐々木信生様

豊前西ＲＣ 高橋通夫様

会長挨拶（若山直樹）

皆様こんにちは。本日はいよいよ次週10月5日の原田光久ガバナー公式訪問にかかる

事前クラブ協議会です。佐々木信生ガバナー補佐には、大変お忙しいなか長時間のご出席

を頂きますが、よろしくご指導賜りますようお願い申し上げます。本日のご出席に会員一

同、心より感謝申し上げます。 さて、お彼岸も過ぎ、やっと秋が訪れたようです。先週のお

月見例会には多くの皆様にお集まり頂きありがとうございました。夏に舞い戻ったような暑

い夜でしたが、山翠会の皆様をお迎えして、大変和やかに楽しく1日早い中秋の名月を楽し

ませて頂きました。会場をご提供頂きました正八幡宮様、また親睦委員会の皆様にはご苦労をおかけ致し

ました。感謝申し上げます。ありがとうございました。 また先週の土曜日には博多での会員増強セミナー

へ出席してまいりました。その内容については、いずれ岡本増強委員長よりご報告があろうかと思います

が、その基調講演として、岩国西RCの西村栄時元RI会長代理が講演されました。大変格調高い講演で大

いに感銘を受けました。「会員増強の究極は魅力あるクラブ作りにある」と、その魅力あるクラブ作りの要諦

を語られる中で、最も私の心に残った言葉を皆様にお伝えして本日の会長の時間にしたいと思います。『ロ

ータリーで誇るべきは決して社会的、経済的エリートなどということではなく、謙虚であり、誠実であり、また

寛容で思いやりのある人格の陶冶、育成にある』と。ロータリアンとして常に心に留めておきたい言葉だと思

います。ありがとうございました。

幹事報告（宮西正晴）

・国際ロータリーより「The Rotarian」誌10月号

・10月度ロータリーレートのお知らせ 1ドル＝86円（現行通り）

・第2700地区2009～2010年度監査報告書→月信10月号または地区ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞに掲載

・地区インターアクト委員会よりインターアクト年次大会報告書

・地区米山記念奨学委員会よりホームカミング制度の案内 ※10月末締切り

〃 8月の寄付金傾向と寄付金納入明細表

・福岡イブニングロータリークラブより認証状伝達式出席のお礼状

・苅田ロータリークラブ、豊前ロータリークラブより週報

・行橋市明るく美しい町づくり運動推進協議会より春花壇用花苗申し込み案内

・西日本新聞社より北九州本社発足記念パーティーの案内

10/26(火) 12:00～13:30 リーガロイヤルホテル小倉

・福岡県商工会議所青年部連合会第26回大会出席のお礼状

・行橋市社会福祉協議会より平成22年度秋季戦没者慰霊祭の案内 10/3(日)10:30～忠霊塔

委員会報告

会報・広報委員会（福島小太郎）

・ロータリーの友10月号のお奨め記事です。

横P20 赤ｼｬﾂ黄ｼｬﾂの暴動や日産ﾏｰﾁの生産で益々身近なタイ情勢について解説しています。

横P24 New Orleansを訪れる10の理由 読んでいると本気でRI大会に行きたくなる素敵な読み物です。

縦P26 みんなずぶ濡れで頑張った「暁の夢」の様子が掲載されています！



ニコニコ発表（江本庸時）

・ガバナー補佐としてクラブ協議会に出席致しました。よろしくお願い致します。

中ニコニコ（ガバナー補佐 佐々木信生様）

・佐々木ガバナー補佐、お忙しい中、長時間のご出席まことにありがとうございます。 （若山会長）

・佐々木ガバナー補佐様、クラブ協議会ご訪問ありがとうございます。 （宮西幹事）

・佐々木ガバナー補佐、本日はクラブ協議会にご出席いただきありがとうございました。 （大山ＳＡＡ）

・佐々木ガバナー補佐、ご指導よろしくお願いします。 （青井会員）

・佐々木ガバナー補佐様ご訪問有難うございます。今後ともよろしくお願いします。（岩室会員、野正会員）

・佐々木ガバナー補佐、本日はお疲れさまです。来週もよろしくお願いします。 （岡本会員）

・佐々木ガバナー補佐様、本日はお忙しい中ありがとうございました。

（門田会員、小坪会員、松岡会員、宮田会員、横井会員）

・佐々木ガバナー補佐様、本日はお疲れさまです。 （園部会員、村上(治)会員）

・職業奉仕のためクラブ協議会は退席させて頂きます。申し訳ありません。 （手嶋会員）

・佐々木ガバナー補佐、本日はお忙しい中、ご出席頂きましてありがとうございます。

お月見会、親睦委員長ほか皆様お疲れ様でした。 （安本会員）

本日計 21,000円、累計 184,000円 ありがとうございました。

本日のランチ

クラブ協議会 １３：１０～１５：１０

①開 会 点 鐘

②ロータリーソング （我等の生業／ソングリーダー 安本仁美会員）

③会 長 挨 拶 （会長 若山直樹）

④会 員 紹 介 （自己紹介）

⑤クラブ概況報告 （幹事 宮西正晴）

⑥Ｓ Ａ Ａ 挨 拶 （SAA 大山紀子）

⑦委 員 会 報 告 （各委員長）

⑧ガバナー補佐挨拶（佐々木信生様）

⑨閉 会 の 言 葉 （第二副会長 野正孝則）

⑩閉 会 点 鐘

【ガバナー補佐挨拶 佐々木信生様】

～はじめに～

・次年度ガバナー補佐を青井さんに引き受けて頂き、第一グループを代表してお礼申し上げます。

・バナー自慢、クラブ週報の送付など、「ロータリーの友」への積極的な投稿をお願いします。

・参考までに、鳥栖ｸﾗﾌﾞは会長経験者が各委員会のｶｳﾝｾﾗｰになっています。

クラブ奉仕委員長は小委員会の委員長を兼ねているそうです。

・活気のある楽しいクラブ、楽しい例会というのは良い方針だと思います。

・ソングリーダー、ふれ合いの握手はとても良い習慣だと思います。是非続けて頂きたいと思います。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

～委員会と事業について～

・親睦を深めるためには委員長の力が大変大きいと思います。

豊前クラブでは前年度会長が委員長をしています。

・広報では各新聞記者とのコミュニケーションは必要だと思います。

・増強は大変ですが、人口の増えている行橋などは頑張ってください。

・京都高校の出前講座は面白いと思います。

・沓尾松山公園の整備に関してはﾛｰﾀﾘｰ財団の地区補助金を利用されたと思います。

機会があればまた利用してはいかがでしょうか。

・インターアクトの部員数が29名ということで大変成長が楽しみです。

・行橋クラブでは長い間、交換留学生を受け入れており、豊前クラブの40周年で留学生の受け入れた際は

色々と教えて頂きありがとうございました。

～おわりに～

・ガバナー公式訪問は来週10月5日火曜日です。私も参りますのでよろしくおねがいいたします。

・来年2月26日は豊前クラブ主催でＩＭと6クラブ合同例会を行います。皆さん是非御参加下さい。

基調講演は地区財団委員長の中牟田久敬さんにお願いしております。

■■ 佐々木ガバナー補佐様

ありがとうございました ■■

■■ テレビ取材を受けました ■■ 小坪幸一

周防館にて、石丸謙二郎氏（世界の車窓からに出演）と私が渡りカニを食べるシーンが放送されます。

■放送日 10月10日（日）10時15分 ＲＫＢ毎日放送 番組名 味旅（蓑島の日曜市）

～事業所紹介⑪～ （株）ジュネス 代表取締役 岡本和久

弊社は婦人服専門店として、田川地区・行橋地区にて店舗展開しております。

各店地域密着型のセレクトショップとして、４５社のメーカーの中より、お客様のターゲットを変え、キャリア～

ミセスに対応できる品揃えをしております。

奥様、娘様へのプレゼント等、ご利用いただければ幸いです。

～尾形先生のロータリアン教養講座⑦～

私が入会して初めての公式訪問資料です。

9月28日

一週間でこんなに育つのか！

毎週驚いているうちにあっとい

う間に3ヶ月半が過ぎました。

ここ１～２週はあまり変らないよ

うに見えますが間近で見ると黄

金色が深まりますます実が太って貫禄が出てきました。

いよいよ最終回も間近です。 提供：若山米穀店

若山さんちの稲日記


